



GUAYAQUIL: Dinámicas y juegos en la velada ASU 2011

Fecha de impresión: 19/05/2024



Una noche de integración y compañerismo compartieron los integrantes ASU de la sede Guayaquil el pasado fin de semana, la que fue realizada en las instalaciones del campus, y cuyo objetivo era la vinculación y participación de los grupos.

Dinámicas, concursos, buena música y una excelente animación formaron parte de una noche cargada de sorpresas y emociones en donde cada grupo demostró el gran apoyo y compañerismo que los caracteriza. Como invitado especial, estuvo el P Iván Segarra, Consejero espiritual de la sede, quién interactuó con los jóvenes e intervino en esta bonita experiencia.

A medida que se desarrolló la velada, los grupos culturales, académicos, deportivos y pastorales se relacionaron entre sí lo que dio como resultado un ambiente de armonía que reflejó el espíritu salesiano de los estudiantes.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)